
Compte rendu de 
l’Assemblée Générale
des Archers d’Armor

25/10/2023

16 membres présents sur 21 licenciés, l’Assemblée peut débuter.

 I - Bilan Moral et Sportif.

Au 22 novembre, nous sommes à 21 licenciés. Depuis 2022, nous rendons compte 
d'une baisse du nombre de licenciés, cela est dû au fait que depuis 2022, nous avions 
décidé de ne pas prendre de jeunes, car il y avait qu'un seul entraîneur. Cette année, 
nous avons rouvert pour les U13 car Remy Conan reprends les entraînements avec 
l'aide de Jeremy Dupont.

Nous espérons une remontée du nombre de licenciés dans les années à venir, mais 
nous comptons sur la qualité des futures archers et non sur la quantité. Le but n'est 
pas d'être une garderie comme cela a pu l'être en 2022.

Pour ce qui est du bilan sportif, celui ci est plutôt positif : 

Rémy Conan : Champion départemental en S3HCL et 18ème au Championnat de 
Bretagne Adulte
André Mestriaux : Vice champion de Bretagne en TAE National en S3HCL
Emmanuelle Le Campion : 11ème au Championnat de Bretagne TAE National en 
S2FCL
Bruno Lavairye : 12ème au Championnat de Bretagne TAE National en S2HCL 



18 médailles sur toute l’année, l’assemblée félicite les compétiteurs médaillés 
présents.

II – Bilan Financier.

Bruno, le trésorier présente le bilan financier de cette année : 

Cette année a été une année riche en investissement de matériels, nous avons 
acheté les dernières cibles que possédait Tony Archerie avant sa fermeture et du fait 
que nous avons organisé un championnat de Bretagne, nous en avions de toute façon 
besoin.



Au total notre exercice de l'année 2022/2023 s'élève à + 21,33€
Nous avons 2 comptes dans 2 banques différentes, nous avons au total 13 576,66€ sur
nos comptes courants et 6076,21€ sur nos livrets et enfin 209,88€ de liquidité pour 
les petits achats.

III – Projet de l’année et dates à retenir.

→ 18 et 19 novembre : Organisation du concours salle à K2

Il s'agit de notre concours annuel en salle, nous invitons les membres présents à venir 
aider pour monter la salle et pour faciliter le déroulement du week-end. Le terrain 
sera a mettre en place le samedi 18 matin à partir de 8h. Les tirs débutent à 13h.

→ Courant Mai : Championnat départemental TAE N et TAE I
Ce championnat sera en extérieur, alors nous ne sommes pas sûr de le faire, le 
département est en train de voir avec Saint Quay s'ils peuvent éventuellement le faire 
cette année.

→ 1er et 2 juin : Championnat de Bretagne équipe + finale de DR
Ce gros championnat de Bretagne est aussi en pourparler avec la Région. Il 
semblerait que dans le 22 nous soyons les seuls à s'être proposé pour l'organiser, 
affaire à suivre donc…

→ 8 et 9 juin : Concours Estival annuel
Si nous organisons les autres concours annoncés plus haut, il y a de fortes chances 
que cette date soit annulée, car nous aurions déjà beaucoup fait et il faut aussi penser 
au moral des troupes !

→ 25 Août : Championnat de Bretagne Run Archery
C'est LA GROSSE DATE de l'année ! L'an dernier, le Président du Comité Régional 
est venu demander au Président si il était possible d'organiser ce concours à Paimpol. 
Nous avons accepté, et nous nous sommes rapprochés de l'Adjointe au sport Servane 
Boulanger pour savoir dans quelles conditions cela peut se faire. Donc, nous 
organiserons ce concours au stade de Kerraoul, le Président va se rapprocher du club 
d'Athlétisme afin d'avoir de l'aide sur le tracé du parcours et aussi éventuellement 
aider en mains d'œuvre le jour J. Servane Boulanger assure que la Mairie pourra 
communiquer sur le sujet en amont afin d'attirer des spectateurs.

IV – Élection des nouveaux membres du Bureau

Cette année nous avons fait appel à candidature pour entrer dans le bureau car 
certains n’ayant pas repris de licences, nous étions plus que 4. Nous avons donc 4 
places vacantes. Se sont présentés : 

- Conan Remy



- Comptdaer Hervé
- Comptdaer Sylvie
- Le Calvez Gaëtan

Nous avons procéder au vote à bulletin secret et sur 16 votants sont élus : 

- Conan Rémy avec 16 voix
- Comptdaer Hervé avec 14 voix
- Comptdaer Sylvie avec 15 voix
- Le Calvez Gaëtan avec 14 voix

Le Bureau se retire afin de procéder a l’élection de l’exécutif car il y a eu du 
changement dans celui ci : 

- Jeremy Dupont est élu Président à l’unanimité.
- Bruno Lavairye est élu Trésorier à l’unanimité.
- Gaëtan Le Calvez est élu Secrétaire à l’unanimité.

V – Questions diverse     :   

- Jeremy rappelle à l'assemblée que nous utilisons Whatapp afin de communiquer 
rapidement sur les petites infos. Nous invitons les membres du club à télécharger 
l'application et à envoyer un message au 06.45.59.49.49 afin d'être ajouté au groupe.

- Bruno profite que nous soyons là pour remercier les bénévoles et en particulier Jean 
Yves Joaus pour son implication dans le club depuis plus de 30 ans, il ne faut pas 
oublier que Jean Yves est au club depuis sa création. Il est applaudit par l'assemblée 
et Jean Yves deviens membre d'honneur du club et par conséquent sa licence lui est 
offerte à vie.
Bruno remercie aussi vivement Jean Yves Turpin, en effet Jean Yves est présent à 
chaque manifestation que le club organise, nous le voyons que rarement aux 
entraînements, mais il est toujours présent pour aider. Il est applaudi par l'assemblée.

Le club ne peut vivre sans bénévoles, nous essayons de le rappeler tous les ans, nous 
faisons tout pour vous remercier et les bénévoles seront toujours mis en avant.

Fin de l’assemblée à 20h.

Le Président
Jeremy DUPONT


